

児童館 こどものひろば



スリッパ飛ばし

南児童館では、4月11日に「スリッパ飛ばし」を行いました。右足に履いたスリッパをどれだけ遠くに飛ばすかを競います。スリッパ飛ばしでは、高く飛ばした子やあまり飛ばなかった子、上手に遠くまで飛ばしていた子など、飛ばす時の力加減やタイミングが難しかったようですが、みんな楽しく参加していました。



ドッジボール大会

西児童館では、4月21日に「ドッジボール大会」を行いました。

当日は新緑の中、外の公園で気持ちよくドッジボールを楽しみました。子どもたちは、飛んでくるボールにあたらないように右へ左へよけながら、元気に大きな歓声をあげていました。



6月の行事予定

南児童館	西児童館
ママといっしょ	ちびっこ広場
ドッジボール大会	避難訓練
ママといっしょ	くつとばし大会
スライムを作ろう	絵本の読み聞かせ
ママといっしょ	ちびっこ広場
カーリングで遊ぼう	手作りクッキング
ママといっしょ	ドッジボール大会
みんなでクッキング	
小児科「井上先生の講話」	
母親クラブ主催	
30日(木)	27日(月)
21日(火)	23日(木)
23日(木)	16日(木)
27日(月)	13日(月)
21日(火)	9日(木)
23日(木)	6日(月)
27日(月)	2日(木)
30日(木)	23日(木)
	17日(金)
	15日(水)
	13日(月)
	7日(火)
	3日(金)



思いやりの心で明るい社会を

五霞中学校の顔

最高学年としてスタート

3月に起きた大震災以来、全国で始まったボランティア活動に我が五霞中学校でも「何か一つでもできることは」と考え、

桜満開の時期、全学年によるゴミ拾いボランティア活動を実施しました。

3年生は、学校から権現堂への道のりを、弁当を持参し一日がかりで歩いて清掃活動に取り組みました。



微力ながらも地域の方々にも協力して行うゴミ拾い…。五霞中の最上級生となった最初の取り組みでした。

「くろくさま」と声をかけられた生徒は、「これからも頑張るぞ」という思いになっていったようです。今後も、五霞中学校のボランティア精神を後輩に受け継いでいってほしいものです。



第3学年通信の題名「Future 未来へ」に込められた思い

題名には、最高学年として、次の春が来る頃には新しい世界が待っている。その世界へ大きく羽ばたくためにも、「半年後、一年後の未来を考えて生活できるように」なりたいという強い願いが込められています。未来は、向こうからやってくるものではなく、自分の足で一歩前進し、自分から近づいていき、飛躍の年になるよう期待しています。

